möchte ich mir zähmen. Und wirde sie dann mit nachhaus bringen. Ja, eine Reise mit Schusterrappen ist sehr schön.

- R. Ich möchte gerne per Auto fahren. Da würde ich durch die Welt reisen und ich kenne mich damit schon ganz gut aus, nur lenken kann ich nicht. Und dann man kann halten wo man will. Wenn ich ein Auto hätte, so würde ich viele Länder besuchen, am liebsten Rußland (aber da muß man acht geben das man keine Bumbe am Kopf bekommt) und in ferne Erdteile.
- M. Ich nähme mir einen Luftballon, mit dem reise ich nach Rom. Wenn ich dort bin steig ich ab und geh zu fuß. Wenn ich pfeise, so wird der Ballon wieder kommen. Erst geh ich in ein Sotel und nähme mir ein Zimmer. Und gehe fort wann ich will und komm wann ich will. Zest bin ich müde und bin so weit vom Sotel; was soll ich machen? Ah! ich werd meinem Vallon pfeisen. Im Moment wär er da. Ich flög über Häuser, Dächer, Felder wie der Wind und niemant kommt mir nach. Zest fliege ich ans Sotel und hab so schöne Vlumen mitgebracht! Dann reise ich mit meinem Vallon wieder nach hause und so offt ich will und pfeise kommt der Vallon und ich slieg hin, wieder nach Rom zurück.
- M. An besten ist, wenn man Flügel hat. Bald ist man da bald dort. Wenn man mit dem Schiff reisen will, so braucht man nur zum Schiff sliegen. Und wenn es mir hir nicht mehr gefällt fliege ich weg. Am liebsten möchte ich nach Reichenau fliegen und auf die Rax und den Schneeberg sliegen. Ieden Vormittag möchte ich in die Teufelsbadstube und Nach= mittag in das Köllental fliegen.
- M. Ich reise zu Pferd und komme in ein Gasthaus. Dort bitte ich, daß man mir das Pferd in einen Stall stellt. Und jest gehe ich auf die Wiese, dort pflück ich ein paar Blumen; jest gehe ich auf einen Verg dieser Verg ist doch herrlich! Nur noch mein Pferd und dann nach Hause; es ist schon halbneun.
- M. Ich möchte gerne eine reise zusuß machen und zwar mit Siebenmeilenstiefeln; und da werd ich in ein großes Geschäft gehen, in dem gute
 und haldbare Siebenmeilenstiefeln zu verkaufen sind. Wenn ich sie gekauft
 habe, dann werd ich in die Ferne wandern. Bin ich an einem schönen Ort,
 so werde ich mich ausruhen und wenn ich mich ausgeruht habe, dann geh
 ich weiter; hie und da auch einmal nach Hause gehen. Wenn mir heiß ist,
 werd ich baden. Und wandern, so lang es mir gefällt. Dann Seimkehren
 und meine Siebenmeilenstiefeln gut ausheben.
 - M. Mit einer goldenen Eierschale möchte ich gern reisen. Natürlich muß